
 質問者

奥谷　謙一
（自由民主党）

 質問者

栗山　雅史
（ひょうご県民連合）

 質問者

しの木　和良
（公明党・県民会議）

 質問者

門　隆志
（維新の会）

 質問者

北口　寛人
（自由民主党）

[発言方式：一問一答]
１　県有環境林の利活用について
２　武庫川の護岸管理について
３　阪神北準保健医療圏域のあり方について
４　不登校児童生徒の学習機会の確保について
５　教員の質の確保について

質問項目

[発言方式：一括]
１　コロナ禍での高齢者の医療・介護サービス利用控えへの対応について
２　障害者福祉事業における農業の活用（農福連携）について
３　地域振興策としての古民家の再生や空き家の活用について
４　土木・建築業における若手人材の確保・育成への支援について
５　兵庫型「体験教育」のさらなる取り組みについて
６　「スポーツ立県ひょうご」を担うジュニア選手の育成について
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質問項目

質問項目

質問項目

[発言方式：一問一答]
１　放課後児童クラブのあり方について
（１）早朝保育・休校時等の預かりの拡大について
（２）実施場所について
２　高校生の学校生活について
（１）スマートフォンの取扱いについて
（２）性的マイノリティへの配慮について
３　若者等の転出超過に対する施策のあり方について

[発言方式：一問一答]
１　「21世紀兵庫長期ビジョン」の位置付けについて
２　分散型社会の構築について
３　市街化調整区域を事実上廃止することについて
４　新型コロナウイルス感染症疑いの患者の受け入れに関する大阪府との連携について
５　人工がけに対する県の取組について

質問項目

[発言方式：一括]
１　今後の兵庫県の観光振興について
２　今後の県内企業振興への支援について
３　新型コロナウイルス感染症に関連する不当な差別や偏見の解消について
４　北神地域の医療体制の確保について
５　新学習システムの今後の方針について
６　投票しやすい環境の整備について


